

B30 Holger Haugk

Tagesordnungspunkt: 9.2. Wahl der stellvertretenden Basisvertreter\*in im Länderrat

## Selbstvorstellung

### Bewerbung als Basisdelegierter für den Länderrat

Liebe Parteifreund\*innen,

2014-2018 war ich (bis 2016 stellvertretender) Basisdelegierter des LV Sachsen für den Länderrat – dem höchsten Gremien der Bundespartei zwischen den BDKen. In dieser Funktion nahm ich an fast allen Länderräten, die damals stattfanden, teil.

Da mein Hauptinteresse in der Partei in bundespolitischen und internationalen Themen liegt, würde ich gerne für die nächsten zwei Jahre als Euer Basisdelegierter den Landesverband Thüringen auf dem Länderrat vertreten. Einerseits bin ich aufgrund meiner internationalen Tätigkeit als Politik- und Wirtschaftsberater und Dozent an einer Universität in Polen wirklich „nur“ reines Basismitglied, andererseits habe ich durch meine frühere Tätigkeit für die damals für Sachsen und Thüringen zuständigen grünen MdEP und als ehemaliger Europakandidat noch gute Kontakte auf Bundesebene und bin noch bestens über politische Konfliktlinien in unserer Bundespartei informiert- ich bin aber bewusst „flügelfrei“. Seit Mai 2022 bin ich auch Delegierter des LV TH bei der BAG Europa und Internationales, bei der ich auch die AG Osteuropa/Russland mit koordine.

Als Euer Basisdelegierter würde ich gerne die Verbindung zwischen der Basis in den Kreisverbänden und der Bundespartei wahrnehmen und gegebenenfalls, wenn von Euch gewünscht, vor eventuell thematisch strittigen Landerräten mit Euch zuvor das Gespräch zum Beispiel in unseren online-Formaten im LV suchen.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir für die nächsten zwei Jahre Euer Vertrauen für diese Funktion geben würdet und verleibe

mit freundlichen Grüßen

Euer



Alter:

51

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Böblingen